



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Cuando descubrió que estaba infectado con el virus de la hepatitis, Humberto Silva decidió que dedicaría su vida al combate de la enfermedad. Él pasó 38 años sin siquiera desconfiar de que era portador y estaba con cirrosis.

Por eso fundó la Asociación Brasileña de Portadores de Hepatitis -ABPH-, para ser la gran aliada de los casi tres millones de brasileños infectados con los virus B y C de la hepatitis, que viven cada día sin saber que están enfermos.

Es también parte de la misión abogar por la causa, divulgar y crear maneras de que los portadores ya diagnosticados puedan acceder al tratamiento y curarse.

Hoy en día, existen más de 500 millones de portadores de las hepatitis B y C en el mundo y, según la Organización Mundial de la Salud, las hepatitis virales son uno de los mayores problemas mundiales de salud y matan dos veces más que el SIDA. Pero, recientemente, la ciencia llegó a un consenso en el que las hepatitis virales pueden ser erradicadas del planeta en un plazo de 15 a 20 años. Para que eso suceda, es necesaria una movilización mundial y tu participación es muy importante para el éxito de la CAMPAÑA MUNDIAL PARA LA HEPATITIS CERO.

Rotary Internacional es la asociación de clubes Rotary del mundo. Es una organización de líderes de negocios y profesionales que prestan servicios humanitarios, fomentan un estándar elevado de ética en todas las profesiones a través de la Prueba Cuádruple, y ayudan a establecer la paz y la buena voluntad en el mundo.

Rotary Club es definido como un club de servicios a la comunidad local y mundial, filantrópica, social y sin ánimo de lucro.

Los rotarios son socios de sus respectivos clubes, los cuales, al mismo tiempo, son miembros de Rotary Internacional.

El objetivo es estimular y fomentar el ideal de servir como base de todo emprendimiento digno, bien como la ayuda al prójimo, promoviendo y apoyando.

El desafío es el de diagnosticar la presencia del virus y contener la enfermedad antes de que ocurran los daños que ella acarrea al hígado. Más del 80% de



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

los casos más graves de enfermedades del hígado, como la cirrosis, el cáncer y los trasplantes de hígado son provenientes de las hepatitis B y C, sin embargo, apenas 5% de los portadores de hepatitis están diagnosticados.

Es esencial saber que la hepatitis es una enfermedad asintomática, silenciosa y que mata. Pero si es diagnosticada precozmente, tiene cura y, con la llegada de nuevos medicamentos al mercado, la cura puede ser del 100%.

En el caso de la hepatitis tipo B existe vacuna que la previene y un remedio que elimina el virus completamente, el cual deberá ser aprobado en los próximos años.

¡Sé un EMBAJADOR para hepatitis en el mundo! Rotary Club Golfo San Matías ha encarado este enorme desafío en San Antonio, Las Grutas y El Puerto del Este, por lo que dicho esfuerzo manifestado a través de la Campaña Hepatitis Cero, mediante la difusión de la enfermedad y su prevención a través de cartelera en lugares estratégicos de los tres centros urbanos, debe ser resaltado.

Por ello;

**Autora:** María Liliana Gemignani.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés sanitario, social, educativo y provincial a la Campaña de Concientización Hepatitis Cero, realizada por el Rotary Club Golfo San Matías, satélite de RC Bahía Blanca Sud.

**Artículo 2°.-** De forma.